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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventi (2020) il giorno  08  del mese   OTTOBRE  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria Carmosina 
CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30    ed in  seconda convocazione  alle ore 
15:45   Per discutere il seguente  Ordine del giorno: AMBIENTE : REGOLAMENTO ECOCENTRI 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I Conv. IIConv. Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A A CATAUDELLA  

3 COLLOCA Giuseppina Componente A P   

4 RUSSO Giuseppe Componente A A/P  Entra 15:53 

5 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

6 FATELLI Elisa Componente A A   

7 LOMBARDO Lorenzo Componente A A CALABRIA  

8 LO SCHIAVO Serena Componente A A IORFIDA  

9 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  Entra 15:59 

10 ROSCHETTI Antonio Componente A A/P  Entra 16:01 

11 SCHIAVELLO Antonio Componente A A/P  Entra 15:50 

12 POLICARO Giuseppe Componente P P   

13 PILEGI Loredana Componente A A   

14 COMITO Pietro Componente A A   

15 SORIANO Stefano Componente A A   

16 SANTORO Domenico Componente P P   

17 PUGLIESE Laura Componente A A/P  Entra 16:15 

Silvio Pisani presente senza percepire gettone 

Presiede la seduta il  Presidente Maria Carmosina CORRADO, la quale fatto l’appello ed accertata 
la presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

Si chiude alle ore 16:42  

 

IL PRESIDENTE                                         IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

 f.to Maria Carmosina CORRADO             f.to Emanuela CALDERONE 



          

Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione Consiliare di questo Ente; 

durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali 

componenti la commissione stessa.    

                                       

Il Presidente Maria Carmosina Corrado apre la seduta ponendo all’attenzione dei Commissari il 

seguente O.d.G.: Ambiente – Regolamento Ecocentri.  

Prima dell’inizio dei lavori il Commissario Antonio Schiavello chiede  al Presidente, in virtù di 

quanto deciso nella seduta precedente, di intitolare comunque una via al  Comandante De Grazia, 

tralasciando l’ipotesi del Toponimo già esistente.  

Il Presidente risponde che tale proposta verrà nuovamente portata in Commissione. 

Il Commissario Silvio Pisani insiste sul fatto che, non approvando la sua proposta di sostituire un 

Toponimo già esistente in più aree della Città Capoluogo, si è violato il regolamento di cui art. 6 

ultimo capoverso. 

Il Presidente chiarisce che l’articolo è stato interpretato in modo personale ed aggiunge che  

nonostante la bocciatura la Commissione ha intenzione di  tendergli la mano creando un apertura 

ed  invita il Commissario Pisani a rivedere la sua posizione sulla Proposta avanzata  dai 

Commissari Termini e Lombardo ed intitolare al Comandante De Grazia l’ultimo tratto di via 

Vespucci.  

Anche il commissario Schiavello appoggia tale proposta. 

Il Commissario Domenico Santoro esprime il suo rammarico in quanto le vie proposte dai 

Commissari risultano essere riduttive ed aggiunge che avendo bocciato la proposta di intitolare al 

Comandante la via Emilia, ora  spetta alla Maggioranza decidere e trovare una via adeguata. 

Il Commissario Giuseppe Policaro  richiama all’attenzione i Commissari in quanto l’attuale 

discussione non  è prevista  all l’O.d.G. 

Il Presidente Presenta ai  Commissari una “bozza”  sul Regolamento dei Centri di Raccolta dei 

Rifiuti a cui stanno lavorando gli uffici di Urbanistica ed   informa i Commissari che L’Ingegnere 

Santini ha chiesto la collaborazione della Seconda Commissione al fine di  proporre suggerimenti 

ed apportare migliorie a tale Regolamento.  

Tali Centri  saranno di supporto per lo smaltimento di quei rifiuti che sfuggono alla raccolta 

differenziata come il legno, materiale tessile e rifiuti urbani pericolosi. Il Presidente elenca le 

caratteristiche organizzative di tali centri ed aggiunge che le aree saranno video-sorvegliate.    

I Commissari  Pugliese e Santoro chiedono aggiornamenti  riguardanti la video-sorveglianza  nei 

pressi  dei punti di raccolta  per indumenti usati. 

Il Presidente risponde che i punti  ripristinati sono  due.  

Il Commissario Santoro a tal proposito chiede a quanto ammonta la sanzione per l’abbandono 

illecito dei rifiuti e dopo averne  ricevuto risposta da parte del Presidente,  informa i Commissari 

che farà le personali verifiche sul reale funzionamento delle telecamere. 



 

Il Presidente chiude i lavori alle ore 16:42  

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì 08/10/2020 

 

Il Segretario Verbalizzante F.F. 

   f.to  Emanuela CALDERONE 

          Il  Presidente la 2^ Commissione 

           f.to Maria  Carmosina Corrado 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 


